

## Agenda del Cambio

### Invitación a periodistas al primer Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres

**Fecha:** Jueves 17 de marzo

**Hora:** 3:00 p.m.

**Lugar:** Auditorio del Centro Administrativo Municipal-CAM

**Dirección:** Carrera 6 No.4-21



\*\*\*

Episodios Bíblicos – Camino al Gólgota – Campaña ‘Popayán te abraza’

Fecha: Miércoles 16 de marzo

Hora: 7:00 p.m.

Lugar: Polideportivo Palacé

Apertura de la exposición de arte 'Lienzos de la memoria'  
Fecha: Miércoles 16 de marzo  
Hora: 10:00 a.m.  
Lugar: Casa Caldas  
Expositoras: Víctimas de la violencia del conflicto armado

Comité Municipal de Justicia Transicional  
Fecha: Jueves 17 de marzo  
Hora: 8:00 a.m.  
Lugar: Despacho del Alcalde

Entrega de las 'Llaves de la ciudad' al embajador de la República de Polonia, Don Maciej Zietara  
Fecha: Jueves 17 de marzo  
Hora: 5:00 p.m.  
Lugar: Despacho del Alcalde

\*\*\*

### Cierre de vía en el sector de Tulcán

Se informa a la ciudadanía en general que por motivos de obras de parcheo, mañana miércoles 16 de marzo de 2016 a partir de las 7:00 a.m., se realizará el cierre de la carrera 2 entre las calles 10N y 15N, en el sector de Tulcán frente al CDU de la Universidad del Cauca.

Estos trabajos aportan al mejoramiento de la transitabilidad en la ciudad de Popayán.

\*\*\*

## En Semana Santa, todos a alumbrar

*“Jesús es la luz del mundo y por ello, sus discípulos también deben serlo para los demás, convirtiéndose en reflejos de la luz de Cristo. Una conducta inspirada en el amor es el signo de que se está en la luz”.*

*Conservemos nuestra tradición, en Semana Santa alumbremos en familia.*



Durante los desfiles de las procesiones de Semana Santa de Popayán, el alumbrante es el protagonista de la peregrinación de los cirios penitenciales, portados por manos de grandes y chicos, quienes llevan la llama de su fe en Cristo

Esta bella tradición se promueve cada año por la Junta Permanente Pro Semana Santa y esta vez, la Administración Municipal se une con el fin de motivar a la ciudadanía a participar y conservar parte de la idiosincrasia de Popayán.

“Invitamos a todos los payaneses y caucanos para que en acto de devoción y agradecimiento a Dios y a la Virgen María, acompañemos alumbrando las procesiones de Semana Santa que marcan la celebración más importante de la Iglesia Católica. El sentido principal de ser alumbrante es acompañar al Señor en su pasión, en su sacrificio de amor por nosotros para luego resucitar con Él”, manifestó el alcalde César Cristian Gómez Castro.

El Alcalde de Popayán alumbrará en familia el próximo miércoles, así como el resto del gabinete municipal.

\*\*\*

**Policía Metropolitana de Popayán contará con sede propia**

*Este año comenzará la construcción del Complejo de la Policía Metropolitana de Popayán y Departamento de Policía Cauca*



Un trabajo conjunto entre la Alcaldía de Popayán y la Policía Nacional, logró apropiar los primeros recursos para la construcción de la primera fase del Complejo de la Policía Metropolitana de Popayán y del Departamento de Policía Cauca.

La obra que se realizará en el lote del actual Comando de la Policía Cauca inicia con una apropiación de 15 mil millones de pesos y los estudios y diseños necesarios para construir un complejo moderno, cómodo, amigable con el medio ambiente y sus usuarios, con espacios para atención al público, parte administrativa y técnica, bienestar, alojamiento, vivienda y plazoletas.

“Es un gran logro para la ciudad contar con esta noticia que modernizará a la Policía en su infraestructura, pero también mejorará la prestación de un mejor servicio al ciudadano, desde ahí se podrán establecer de manera articulada todas las acciones que se requieran para garantizar una mayor seguridad”, indicó el alcalde César Cristian Gómez Castro.

Actualmente se adelantan los permisos de licencia ambiental y construcción para dar paso al proceso de licitación pública, “una vez se haga la adjudicación iniciará la obra, pensamos que en menos de tres meses podría estar adjudicado este proyecto ambicioso que supera los 60 mil millones de pesos, lo que implica que podría llevarse a corto plazo en cuatro años”, explicó el Brigadier General Omar Rubiano, Director Administrativo y Financiero de la Policía Nacional.

La ejecución del nuevo comando unificado está diseñada por fases y tendrá un importante centro tecnológico con equipos de monitoreo de toda la ciudad.

“Esto reafirma el interés y el objetivo que tenemos en la seguridad, no solo mejorando la infraestructura y la tecnología, sino estableciendo un plan integral de seguridad, en el que las diferentes secretarías en sinergia trabajan aspectos como el deporte y la cultura, la salubridad, programas de convivencia y derechos humanos, que sin lugar a dudas son el mecanismo para afrontar el post conflicto”, precisó el Alcalde.

\*\*\*

## Avanza Plan de Contingencia contra el Zika

*Secretaría de Salud Municipal realizó levantamiento de índice ácido en las diferentes comunas de Popayán*



Con el propósito de fortalecer el plan de contingencia para prevenir el virus del Zika en la ciudad de Popayán, la Secretaría de Salud Municipal realizó el levantamiento de índice ácido en diferentes comunas de Popayán.

Como resultado de este trabajo adelantado en sectores como Las Guacas, vereda Gonzáles, Chapinero, Cinco de Abril, Los Sauces, Tomás Cipriano de Mosquera, Bello Horizonte, vereda Lame, La Unión, La Esmeralda y El Uvo, se encontraron larvas con índice ácido de

*afectación baja* en relación al virus Zika, según lo informó la secretaria de Salud, Iris Santiago Sánchez.

"Hay que tener presente que las larvas son la muestra que se toma para identificar la presencia de mosquitos infectados con Dengue, Chicunguña y Zika; y según las muestras tomadas tenemos un riesgo bajo, razón por la cual no se hace necesario fumigar. Sin embargo, es importante que evitemos en nuestros hogares estancamientos de agua en llantas, floreros y tanques que son propicios para su proliferación", agregó la funcionaria.

El plan de contingencia ha logrado contrarrestar el brote de Zika y controlarlo, teniendo presente que Popayán reporta 12 casos sospechosos que están siendo estudiados por el área de vigilancia epidemiológica.

A este proceso de control, se suman las campañas sociales, educativas y de concientización adelantadas en los medios de comunicación, para evitar cualquier problemática de salubridad.

Iris Santiago Sánchez aseveró finalmente, que es un gran avance tener cero muertes por Dengue, Chicunguña y Zika en la capital caucana. "Vamos a hacer los estudios necesarios de las muestras de larvas encontradas para identificar los lugares exactos, donde debemos fortalecer la labor de salubridad y educativa de auto protección, y se espera que con la llegada del fenómeno de La Niña y las bajas temperaturas se registre una disminución de mosquitos".

\*\*\*

## Nueva cara para el centro recreativo Colgate Palmolive de Popayán

*Gracias a una inversión de 500 millones de pesos la comunidad muy pronto podrá volver a disfrutar de este espacio para la lúdica y el deporte*



Entraron en la recta final las obras de adecuación a las que fue sometido el Centro Recreativo Colgate Palmolive, en el suroccidente de la capital caucana, lo que significa que en tres semanas estará listo para iniciar el proceso que conlleve a su funcionamiento, después de varios años de estar en el abandono.

Claudia Cruz, secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán, confirmó esta buena noticia para los payaneses e indicó que en la ejecución de

los arreglos en infraestructura de este espacio para el sano esparcimiento, se contó con una inversión de 500 millones de pesos.

“Todo el centro recreativo fue adecuado; en este caso toda la parte de cambio de enchapes en las piscinas, toda planta de mantenimiento de aguas quedó renovada. Se adecuaron los espacios administrativos, las baterías sanitarias y quedó establecido de primera mano todo lo que tiene que ver con los espacios comunes”, señaló la funcionaria.

Agregó también que el quiosco de este inmueble municipal fue intervenido, y que entre otros detalles solo hace falta ponerle la cubierta para que el contratista haga la entrega de la obra.

Respecto a la administración del Centro Recreativo Colgate Palmolive, propiedad del Municipio, la Secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán destacó que para tal fin se realiza un estudio desde esta dependencia en coordinación con el alcalde César Cristian Gómez Castro.

“Desde la parte jurídica y técnica se estudia también la posibilidad de que sea la misma comunidad, quien administre la operación efectiva de este escenario deportivo y recreativo”, concluyó Claudia Cruz.

\*\*\*

## Se instaló Consejo Territorial de Planeación en Popayán

*El Consejo Territorial de Planeación es una entidad a la cual por Ley se debe entregar el primer borrador del Plan de Desarrollo Municipal*



Francisco León Zúñiga Bolívar, jefe de la Oficina Asesora de Planeación de la capital caucana, dio a conocer que fue instalado formalmente el Consejo Territorial de Planeación en Popayán, “el cual se organizó a partir de unas ternas que presentaron las organizaciones legalmente constituidas que acordes al consejo hacían parte de las mismas”.

Destacó que se trata de una entidad de participación de las diferentes agremiaciones que podrán dar un concepto del Plan de Desarrollo Vive el Cambio.

## ¿Sabía usted qué es el Plan de Desarrollo?

Se trata de un instrumento de planificación en el cual la Administración fija claramente cuál va a ser el derrotero de los siguientes cuatro años de gobierno. En palabras del Jefe de la Oficina Asesora de Planeación de Popayán, “se trata de cómo vamos a traducir lo que el señor Alcalde expresó en su plan de gobierno ahora en un Plan de Desarrollo. Pasa de ser una propuesta a lo que se va a hacer”.

Resaltó que en el gobierno del alcalde de Popayán, César Cristián Gómez Castro, se trabajará sobre las cuatro dimensiones del desarrollo: medio ambiente, economía, sociedad y gobierno.

“En el tema social abordaremos la línea que se llama Cambio Social para la Paz; en el tema de ambiente, Popayán Ecoeficiente; en el tema de gobierno, Buen Gobierno; y en economía, Popayán Competitiva e Incluyente”, puntualizó Francisco Zúñiga Bolívar.

\*\*\*

## Pedagogía y control, en el centro de la ciudad

*Con planas escritas se llamó la atención a conductores sobre el parqueo en sitios no autorizados del centro*



Pedagogía y control, fueron las características de la actividad liderada por el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López, de la mano con la Policía de Tránsito en el centro de la ciudad, sobre el parqueo de vehículos en sitios no permitidos.

Durante la jornada, 17 conductores de motos y vehículos particulares aprendieron de manera pedagógica a respetar los espacios públicos del centro de la ciudad, como las plazoletas de las iglesias San Agustín, Santo Domingo y La Ermita.

“Nuestro propósito es fortalecer la cultura ciudadana entre los conductores, por eso iniciamos con una actividad pedagógica que nos permita sensibilizar y posteriormente aplicar el control por parte de las autoridades de Tránsito”, precisó el secretario.

Entre las acciones pedagógicas aplicadas, se solicitó a los conductores escribir una plana con frases como: “Debemos respetar el espacio público del centro” y “Las plazoletas de las iglesias no son parqueaderos”, experiencias que fueron bien recibidas por parte de los conductores.

Estos procesos continuarán desarrollándose en la ciudad como una apuesta por la cultura ciudadana, que complementa las acciones de control y fortalecimiento al proceso de movilidad.

\*\*\*

## Municipio y Departamento unirán fuerzas para mitigar riesgos

*La Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres y la CRC adelantan compromisos en equipo para mitigar riesgos de desastres sobre la cuenca del río Molino*



Con el objetivo de aunar esfuerzos, conocimientos y experiencias en el cumplimiento de las políticas públicas en el tema de la gestión del riesgo de desastres y en la formulación de proyectos en materia de alertas tempranas, el jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, Federico Carlos Lehmann Mosquera y su equipo de trabajo y colaboradores, se reunieron hoy con delegados y representantes de la Corporación Autónoma Regional del Cauca-CRC, encabezados por la ingeniera Lorena Ordóñez.

“La idea fundamental y primordial es unir fuerzas tanto de orden administrativo como económico, para avanzar en estos temas tan importantes para la ciudad en lo que a prevención de desastres se refiere. Que la Administración Municipal y la Departamental tracen un

norte y enfoquen todos sus esfuerzos en un objetivo común que en este caso tienen que ver con acciones concretas y efectivas sobre las cuencas hídricas del municipio, en especial la del río Molino”, explicó Lehmann Mosquera.

Cabe recordar que en el tema de manejo de prevención y atención de desastres sobre esta fuente hídrica existe un Acuerdo de Voluntades, en donde la Fundación Río Las Piedras tiene la coordinación general con la participación del municipio de Popayán a través de su Oficina Asesora de gestión de Riesgos de Desastres, la empresa de Acueducto y Alcantarillado, el Ministerio del Medio Ambiente, la CRC, el Cuerpo de Bomberos Voluntarios, la Defensa Civil y la comunidad que habita los sectores aledaños al cauce en mención.

Finalmente, Lorena Ordóñez resaltó la recopilación de información para programar trabajos coordinados en la gestión del riesgo de desastres que en últimas beneficiará a toda la comunidad de Popayán. “Vamos a trabajar unidos para contar con mecanismos y estrategias que nos permitan aportar conocimientos en reducción de desastres, en especial sobre la cuenca del río Molino”.

\*\*\*

## **DECRETO No. 20161500009665**

Por medio del cual se modifica parcialmente el Decreto No 20161500004015 del 07 de febrero de 2016, por medio del cual se adoptaron medidas para mejorar ordenamiento del tránsito de vehículos particulares en las vías públicas del Municipio de Popayán.

\*\*\*

**DECRETO No. 20161500009825**

Por medio del cual se adoptan medidas para el tránsito y estacionamiento de vehículos automotores durante Semana Santa.

\*\*\*

**Alcaldía de Popayán  
Oficina de Prensa y Comunicaciones**